



Auf der Augsburger Kulturpalette kann auch das Publikum bestaunt werden. Bis zum 28. September können sich die Bürger die Palette erobern. Bild: Alexander Kaya

4500 Paletten als Ort der Kultur

Erste Augsburger Aktion zur Bewerbung als Kulturhauptstadt

Augsburg (msl). Bühne frei für die Augsburger Kulturpalette. Am Donnerstag wurde der Bau aus rund 4500 Paletten eröffnet. Bis zum Sonntag, 28. September, soll die hölzerne Bühne ein Forum für Künstlerauftritte und spontane Aktionen aller Art sein.

„Augsburger, erobert euch die Palette“, sagte OB Paul Wengert in seiner Eröffnungssprache. Die Stadt und ihre Bewohner müssten beweisen, dass sie Kulturhauptstadt-tauglich sind. Dafür sollten auf dem Palettenforum, das täglich ab zehn Uhr morgens geöffnet ist, viele Aktionen stattfinden. Am Eröff-

nungsabend gab es ein Jazzkonzert mit Wolfgang Lackerschmid und Band sowie Sängerin Stefanie Schlestinger, das vom Publikum gut aufgenommen wurde. Wer auf der hölzernen Bühne selber etwas auf die Beine stellen will, der kann sich unter der Telefonnummer 0821/5243262 anmelden.

Die Kulturpalette ist die erste Augsburger Aktion im Rahmen der Bewerbung zur Kulturhauptstadt im Jahr 2010. Der neue Bewerbungsmannager Thomas Hüft sagte: „Wir müssen die Palette leben, dann können andere uns mit dem Titel auszeichnen.“ In Bayern bewerben sich neben Augsburg auch Regensburg und Bamberg.